
 Kommt überhaupt noch ein nvidia web driver?Erledigt

Beitrag von „razor“ vom 11. Februar 2019, 19:50

Fakt ist nunmal, viele haben sich nen Hackintosh gebaut weil sie Zocken wollen und egben
OSX nutzen möchten für den Rest. Und da hat selbst ne Vega7 nunmal wieder erneut versagt.
Jedoch stirbt auch langsam der Traum beides miteinander vereinen zu können, wie auch bei
mir. Ich hatte meinen Hackintosh nun Monate nicht an, weil 1024 er auflösung und sonst nichts
wählbar. Leider halt ein no go auf 3440*1440 Monitor

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39409-kommt-%C3%BCberhaupt-noch-ein-nvidia-web-
driver/?postID=486843#post486843
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